

# *Agradecen en Cuba ayuda de Somalia para esclarecer situación de médicos*

---



**Imagen: Archivo.**

La Habana, 24 feb (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, agradeció este sábado las recientes noticias que confirman la disposición del Gobierno de Somalia de apoyar las investigaciones para esclarecer la situación de los médicos secuestrados.

Así lo expresó el ministro de Relaciones Exteriores en su cuenta en la red social X, plataforma en la que informó el pasado 22 de febrero que sostuvo una conversación telefónica con su par somalí, Ali, Mohamed Omar, sobre la necesidad de cooperar para aclarar el estado de los galenos.

Autoridades cubanas realizan ingentes esfuerzos para establecer el paradero de los médicos Assel Herrera y Landy Rodríguez, que informaciones aún sin confirmar dan por fallecidos tras un bombardeo del ejército de Estados Unidos el pasado 15 de febrero.

Por tal motivo, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Esteban Lazo, en calidad de Enviado Especial del Gobierno de Cuba, sostuvo un encuentro recientemente con el presidente de Kenya, William Ruto, con la misión de recabar información sobre el paradero de los profesionales sanitarios.

Assel Herrera y Landy Rodríguez fueron secuestrados en 2019 por el grupo terrorista somalí Al-Shabaab, mientras brindaban colaboración de salud.

De acuerdo con noticias no confirmadas, los galenos habrían muerto como consecuencia de un bombardeo del Comando Africano de los Estados Unidos (Africom) a posiciones de la organización violenta en la localidad de Dilib, Somalia. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348148-gradecen-en-cuba-ayuda-de-somalia-para-esclarecer-situacion-de-medicos>



**Radio Habana Cuba**